





## Ecole

### Mission accomplie

L'année scolaire s'achève et avec elle le projet artistique et culturel qui a rythmé les apprentissages.

Après leur escapade de trois jours à Paris, les élèves ont travaillé pour un troisième et dernier opus de danse avec le chorégraphe Serge Ambert de la Cie des Aventures Rêveurs. Après deux représentations autour des danses de la Renaissance et des danses traditionnelles, c'est donc cette fois un spectacle résolument tourné vers la danse contemporaine et la création qu'ils ont présenté mardi 27 juin à l'Abbaye de Corbigny.

Vendredi 30 juin était exposé au Club l'ensemble de leurs productions plastiques. Les visiteurs ont ainsi pu retrouver tout le travail mené autour de l'auteur-illustrateur Hervé Tullet, les œuvres produites sous la houlette de l'artiste Marleen Melens, une maquette de Paris, des exposés du voyage à Paris, des productions en volume ou à plat en relation avec les rituels quotidiens... Yannick Vincent, de la Ligue de

l'Enseignement, a salué la richesse, la diversité et la qualité du travail fourni par les enfants. Elle a rappelé que les œuvres produites à partir des albums d'Hervé Tullet seront exposées en janvier 2024 dans le cadre de « l'Exposition Idéale » départementale.

Le kamishibaï « Souricette au musée » présenté lors l'exposition, départementale elle-aussi, « Fabriqu'à livres » sera exposé en bibliothèque municipale tout l'été.

Quant à la maquette traitant d'une réflexion autour du réaménagement de la place du village, elle a tout naturellement trouvé sa place à elle à la Mairie.

Enfin, les enseignantes avaient réservé une surprise aux enfants : afin de garder un beau souvenir de leur voyage scolaire parisien, ils ont reçu un album personnalisé, avec des photos de groupe certes, mais également des photos individuelles prises devant les œuvres ou monuments visités.

À l'heure du bilan, elles sont très fières de leurs petits élèves. « Ils ont bien travaillé, ont beaucoup évolué...

Les objectifs annoncés ont été tenus. Mission accomplie ! »

« C'était un projet ambitieux, ajoutent-elles. Et il faut faire confiance aux enfants. Ils ont été étonnantes. Et c'est tellement enrichissant de travailler sous forme de projet. »

Et de conclure : « Pour le financer nous avons mené des actions pour récolter de l'argent pendant deux ans. Par ailleurs, l'école a reçu une subvention spéciale de la Mairie. Cela a été une aide précieuse. Un grand merci à la Municipalité pour cette dotation qui a contribué à mener à terme notre projet. »

Les vacances seront les bienvenues. Rendez-vous à la rentrée pour connaître les thèmes de travail de l'année prochaine !

*Marie Odile et Nathalie*



## Associations

### Comité Cervonnaise des Cheveux Blancs

Le 3 juin, 25 Cervonnais, tous passionnés et créatifs, ont participé à notre journée d'animation : « LES CERVONNAIS ONT DU TALENT ».

Exposeurs, intervenants, chanteurs et musiciens auxquels se sont jointes nos pâtissières et crêpières, tous ces talents étaient réunis pour une belle journée de rencontre, d'amitié et de convivialité partagée par de nombreux visiteurs. Un grand merci à tous.

Notez votre prochain rendez-vous : Jeudi 24 août : DEJEUNER DE LA SAINT BARTHELEMY. A bientôt pour les précisions.



*Le Comité*

### Eperon de Lantilly

#### Journée Nationale de La Randonnée sous l'égide de la Fédération Française d'équitation, le dimanche 21 mai

Première randonnée pour des jeunes enfants avec la découverte à cheval de la vallée de l'Anguison et des monts du Morvan en passant par Précy. Arrêt rafraîchissement au pont de Montliffé et traversée du village élégamment fleuri. La colonne prit alors la direction de Maré-les-bois pour un pique-nique très joyeux et apprécié où les habitants du village sont venus spontanément offrir et prendre « un pot d'accueil » avec nos jeunes cavalières. Le retour l'après-midi s'est effectué dans les grands bois de Cervon par les chemins ruraux de la Grivelle, de la rue du Puisard, avec passage obligé à la belle Pierre et le mauvais pas pour rejoindre le gué Boussard et Précy.

Ce périple a permis à nos jeunes cavalières de découvrir la richesse d'une partie de la faune et la flore, d'avoir une notion d'orientation et de gestion de son cheval pendant ce périple.

Une ambiance joyeuse toute cette journée avec une complicité renforcée entre nos cavalières et avec leurs montures. Une vision de l'équitation de pleine nature renforcée et une attention de tous les instants pendant cette rando à cheval. Nos jeunes ont eu l'impression d'avoir réalisé un exploit et ont été sensibilisés à la découverte du milieu naturel liant le cheminement à cheval avec une autre vision du territoire communal traversé qu'ils ne connaissaient pas.

Un grand merci aux bénévoles qui ont officié pour la réussite de cette journée, notamment ceux qui ont reconnu et nettoyé les chemins pour nous assurer le passage.

#### Journée Nationale du Poney à Lantilly, le dimanche 11 juin

Pour célébrer l'été qui s'approche, le poney-club et centre équestre « L'Eperon de Lantilly » a convié tous les petits et grands et jeunes cavaliers et cavalières à la "Fête nationale du Poney" et ils sont venus très nombreux avec leurs parents ou grands-parents.

Les poneys et les bénévoles de l'association étaient là pour accueillir tous les visiteurs. Une découverte du centre équestre, avec animation de plein air autour et avec les poneys, avoir un contact avec eux, voir leurs habitats, les brosser, prendre un poney en main, sentir sa complicité en étant dessus.

Differents ateliers étaient proposés aux enfants pour se rapprocher du poney et venir à l'occasion de cette fête du poney à l'éperon de Lantilly a été un plaisir partagé.



*J.P Ramillon*